
PORTANTO SR. PRESIDENTE E SRA DEPUTADOS, QUE VIEO AQUI PRESTAR A SUA HOME°

NAGEM DE RESPEITO DE ADMIRACAO, A UNIVERSIDADE DE SAO PAULO NA PESSOA DO

SEU ROVO REITOR

TENHO ENLO NEGOCIATA SICERO COME CRISTAO ADMIRACAO PROFUNDA

L•LO PODER LEGISLATIVO SE E VERDADE QUE EM NOSSO REGIME POLITICO EM NOSSA

SISTEMATICA CONSTITUICIONAL OS PODERES DO ESTADO SAO HARMONICAS E INDEPENDENTES

ENTRE SI, E AQUI NA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, TIESE PALACIO 9 DE JLLM QUE FLORESCE,

QUE MEDRA A ESPERANCA DE TODO O POVO, PORQUE VOO SEIS, PELA NOSSA BOUTADE

SEBERI AQUELES QUE ESCOLHEMOS PARA TNI.•NTAR,GUIOR . CONDUZIR, X*A ASEMBLEIA

OS DESTINOS DO ROPRIO POVO SE E CERTE QUE OS PODERES DO ESTADO SAO

HARMONICOS E INDEPENDENTES ENTRE SI, INDISCUTIVELMENTE ONDE SE ENCONTRA

PRELAZIA E AQUELE EIN QUE SE ASSENTA OS HOMENS QUE, LIVREMENTE ESCOLHIDOS NOS

COMICIOS POLLARES LEGISLAR PARA ORIENTAR OS DESTINOS DA NACAO E DO FSTADO.

NATURAL ARTANO SR. PRESIDENTE E S*. DEPUTADOS (*UE AQUI VIESSE TX

UNIVRSIDADE DE SAO PAULO TRAZERA SUA HOMENAGEM DC REPITO DE ADMIRACAO E DE

PERMANENTE ESPERANCA

D•.VIA TAMBEM AQUI COMPARECER FARA AGRADECER O VOTO, QUE LHE TOCOU

PROFUNDAMENTE O CORACAO, DO EMINENTE DEPUTADO JACOB PEDRO CAROLO, QUANDO DE

MINHA NOMEACAO PARA REITOR DA NE.•SA UNIVERSIDADE E HOJE, AO OUVIR AS

PALAVRAS RESPEITOSAS E RESPEITAVEIS DOS EMINENTES DEPUTADOS QUE ILLE SAUDARAM, CSAS

COMO QU2 FORTALECERA ERTL MIN= A CRENCA DE QUE PODEREI NO EXERCICIO

DO MEU CAEGO REALIZAR ALGUMA COISA DI BOM PELO NORO ESTADO E PELO NOSSO PALS

AGRADECO AO EMINENTE DEPUTADO PEDRO GERALDO COSTA, COM QUEM CONVIVI NO

VELHO ARGO DE SAO FRANCISCO NAQUELAS ARCADAS QUE MUITOS E MUITOS DE VOS SOUBE

TES FREQUENTAR CMO ESTUDANTES, E ONDE TAMBEM, QUANTO EU RECEBESTES TODOS

UMA ORIENTACAO JURIDICA, CIVICA E MORAL QUANTO A EMINENTE DEPUTADO

CONCEICAO DA COSIA NEVES, ESTA ILUSTRE DAMA COM QUEM CONVIVEMOS LONGO TEMPO,

COMO SALIENTO S. EXA., NA CRUZ VETIVEI BRANDIRA EM PARIDO DIFICIL PALA OS-

DESTINOS DOS NOS,SOS SUPEL=-'OE-ES IDEAIS, PORQUE FOI EM PLENA GUERRA E LOGO APOS,

CONHECI O SETT VALOR, A SUA TENACIDADE, A SUA CA!0ACIDADE DE TRABALHO A DONA

CONCEICAO DA COSTA NEVES, NIASI UMA VEZ, COM O TRIBUTO DA MINHA ADMIRACAO, A

MINHA MAIOR GRATIDAO O NOBRE DEPUTADO LUCIANO NOGUEIRA FILHO, COMO EU VEIO

TAMBEL DAS ARCADAS DE SAO FRAUISCO AS SNJOS PALAVRAS DE FD E DE CONFIANCA

TROCARAM PROFUNDAMENTE O CORACAO DO REITOR DA UNIVERSIDADE, EM MEU DISCURSSO

DE POS_•E, RESPONDENDO A INDGACAO DE V. EXA-:. TIVE OPORTUNIDADE DE SALIENTAR

QUAL SERIN A NOSSA ORIENTACAO NOS DESTILES DN ROSES UNIVERSIDADE E' A

UNIVERSIDADE UN:A COMUNIDADE CND -RC-SIR,•S E ESTUDANTES *E DAO AS MAOS :*O

APERFEICOAMENTO DO ENSINO, NA DEDICACAO DA PEQUISA E NA FORMACAO CULTURAL DE TODAS AS

GERACOES

E A UNIVERSIDADE POR" REPRESENTAR EM QUALQUER SOCIEDADE BEM

ORGANIZADA, A CUPULA DO PENSAMENTO, AQUELA ENTIDADE ONDE REPOUSAM TAMBEM AS TRA:•°

DES ESPERARAS DA ORDEM SOCIAL E *LO DESENVOLVIMWENTO ECONOMICO, PORQUE E LA. ;AI

FORMACAO DO ESPIRITO DE TOOLS OS. JOVERSI DOS PERADORES E DAQUELES. _AUE QUEREM

REALIZAR PIOFK•IONAHNENTE A INISO A QUE DEIS OS DESTINOU, QUE VANLOS ENCONTRAR

POR VERTO, OS QUE TIOS DEVEU ORIENTAR E CONDUZIR E TENHO A CERTEZA DE QUE.

CO::T.ANDO COM A COLABORACAO DOS PODE-SE DO ESTADO DESTA AUGUSTA ÆSSEMBLEIA

LE•ISLATTVA, A MINHA MISSAO SERA MALS FACIL, NC DESEMPENHO DOS GRANDES ENCARGOE

TEM O REITODA UNIVERSIDADE

O MEU MAIOR RECINHECIMENTO TAMBEM AO EMINENTE DEPUTADO MURILH)

SOU.SA REIS, QUE COM GE.STO FIDALGO PERMITIU, INTERROMPENDO (XX SEUS ENCARGOS DE

DEPUTADO, QUE ESTA ASSSEMBLEIA PRESTASSE E:•TA MAGNIFICA HOMENAGEM AO REITOR DA

UNIVERSIDADE DE SAAO PAU/O, E QUE CORTEL PALAVRAS TAO ELOQUENTES SE SOLIDARIZOU COM

AS HOMENAGENS QUE NM ACABAM DE SER PRESTADAS

.; AO EMINENTE PRESIDENTE CIRO ALUQUERQUE QUE TAMBEM NUM GESTO

FIDALGO HONROU A UNIVERSIDADE DE SAO PAULO COMPARECENDO A PO.SSE DO SEU REITER,

QUE TEM XM ALTO E IMPORTANTE POSTO QUE OCUPA, DE CHEFE DO PODER' L,.,•.ISLATIVO.

ENCARGOS TAO GRANDES, E QUE. PELO SEU TALENTO, PE•A SUA CULTURA, PELA PRUDENCIE

COM QUE OIENTA OS TRABALHOS, MERECE A GRATI,DAO DO POVO DE SAO PAULO, AKOUI VE,N

O REITOR DA UNIVERSIDADE DE SILO PAR, LO, E COM ETE O SETT CORPO DOCENTE E DISCENTE,

TRAZERA S. EXA. E AOS NOBRES DEPUTADOS A SUA HOMENAGEM DE PROFUNDO CECNE

NHEDOCUMENTO

SE. PRESIDENTE SRS DEPUTADOS DEIXO ESTA CASA. PALAIO NOVE DE

- E

JULHO QUE E PARA TODOS NO.=. SIMBOLO DE PERMANENTE ESPEIAL CONI A

OUCIENCIA CADA VEZ MAIS CONVICTA DO VALOR DO NOSSO REGIME DOS NOSSOS IDEAIS CRISTAOS

E DEMOCRATICAS DEIXO ESTA CASA. NESTE INSTANTE, APRESENTDO A V. EXAS SR.

PRRESIDENTE E S*. DEPUTADOS, A HOMENAGEN SINCERA, A HOMENAGEM CARINHOSA A

HOMENAGEM DE RESPEITO DA UNIVERSIDADE DE SAO PAULO. POIS ELA E MENOS NOS

DO QUE DE TODOS VOS

MUITISSIMO OBRIGADO SR. PRISIDENTE E STS DEPUTADOS PA!MAS

O SR. PRESIDENTE * A PRESIDENCIA CONVIDA OS SRS DEPUTADAS PA'-A

ACOMPANHAREM-NA S. EXA. O PROFESSOR GAMA E SIE'A, UMIDIFICO REITOR DA

UNIVERSIDADE DE SAO PAULO. *.

CONTINUA COM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO MURILLO SOUSA REIS

O SR. MURFLLO SOUSA REIS SR. PRESIDENTE E SRZ. DEPUTADO

* CONTINUANDO NA APRECIACAO DO VETO OPOSTO PE:O SR. GOVERNADOR AO PROJETO DE LEI

651-61, ESTRANHAMOS A ARGUMENTAVA THAADA PELO SR. GOVERNADOR, QUO E A BESNI.

USADA PARA TODOS OS VETO A PROJETOS QUE TRATEM DE ESTABELECIMENTOS DO ENSINO
. -

O PROJETO TRAMITOU NESTA CASA NORMATEC PASSOU PELA COMISSAO DE JUSTITRES

CONI PARECER FAVORAVEL; PILA COMISSAO DE E5UCACAO E CULTURA, COM PARECER FAVO

. RAVEL DO RELATOR, O NOBRE DEPUTADO COSTABILE ROMANO, APROVADO PELA COMISSAO:

PELA COMISSAO DE FINANCAS, QUE OPHUSS TAN:BEM CLA APROVACAO DO PROJETO: E FOI

A SANCAO DO SR. GOVERNADO QTIE O ENCAMINHOU AO SECRETARIO (IA EDUCAC E

ESTE, ENTAO, USOU AQUELA MAQUININHA DE VETO QUANDO SE TRATA DE ESTABELECIMENTIS'

DE ENSINO PUBICO

* MAS O SR. SECRETARIO DA EDUCAAO ULTIMAMENTE VEM PROTEGENDO

MTO OS ESTABECIMENTOS DE ENSINO PARTICULAR, DISTRIBUINDO VERBAS A GRANE', DA ORDEM

DE TRES BILHOES DE CRUZEIROS, PROTEGENDO DESSA FOXMA ESCOLAS PARTICULARES E

I)RE_ TENDENDO FECHAR DEFINITIVAMENTE O ENSINO PUBLICO, USINO PUBICO QUE

CERANTE E DESTINADO AOS FILHOS DOS TRABALHADDORES DOS POBRES NOS SABEMOS QUAN:O

CUSTAM OS COLEGIOS PARTICULARES, DE MANEIRA QUE NAO ESTRANHAMOS AUE VENHAM

, MUITO OUTROS VETOS A ESTA CASA, NAO REMITIDO QUE O POVO DE SAO I•,•ULOPOSSA

TER ,SEUS COLEGIOS, SEUS GINASIOS, PORQUE PRETENTE O SR. SECRETARIO DA EDUCAI

. ESTRANGULAR TODO O ENSINO PUBLICO DE SAC PAULO E CONCEDER BENEFICIOS, CSTRA'..:LAO.S,

AS ESCOLAS PARTICULARES JA SE FALA NOR" AI FORA QUE OS ESTABELECIMENTOS

COIN ESSAS VERBAS TEM PASSADOIRO PELO DOHO DO QUE TEM RECCEBIDO E DAI

.SE JUSTIFICA PERFEITAMENTE A AQUISICAO DO TEDIO DA RUA BURI IL. 100. TIO PACAEMBU,

NO VALOR DE 70 MILHOES DE CRUZEIROS, PELO-PADRE. ENQUANTO ISSO, O SR. GOVERNADOR

DO ESTADO ALEGA QUE NAO TENI CONDI«OES PARA A INSTALACAO DOS ESTABELECIMENTOS

DE ENSINO, PORQUE FALTA PREDIO LABORATORIO EQUIPAMENTO E ESPECIAMENTE PEOLO

O SR. JOSE SABIA ICOM ASSENTIMENTO) - NOBRE DEPUTADO ESSE

GOVERNO QUE AIETA INSTALADO E INTERESSANTE, HA VEL-DACIEIROS CONTRASTES NESTE

INSTANTE A CASA ACABOU DE OUVIR AS EXPRESSOS SINCERAS DESSA FIGURA BRILL, ALUTE DO

MAGNIFICO REITOR DA UNIVERSIDADE DE SAO PAULO. PROF. GAMA E SIHAM FOI

EXALTADA A PERSONALIDADE DE&SE JURISTA, DISCIPULO DE RUY E DE CLOVIS BEVILAQUA

TO- DOS NESTA CASA DEPOSITARAM NO MAGNIFICO REITOR A STIA CONFIANCA INCLUSIVE

DEPUTADOS DE OPOSICAO, ABSOLUTA CONFIANCA NO PLENO DE.•NVOH'INLENTO DN

UNIVERSIDADE DE SAO PAULO. NO SEU PLANO EDUCACIONAL E PERCEBE-SE, POR OUTRO LADO O

GOVERNO A NEGAR ESSA AFIRMACAO QUE FOI FEITA NESTA TARDE PELO MAGNIFICO P,

ETTOR ENQUANTO O REITOR DOS CURSOS SUPERIORES AFIRMA O SEU DESENVOLVIMENTO, A

TUA EXPANS,AO O GOVERNADOR, ATRAVES DO SECRETARIO DA EDIUCACAO COLOCA QUASE

QUE UM PONTO FINAL LIA AFIRMACAO DO MAGNIFICO REITOR GAMA E SIHAM EIS QUE,

OBSERVA V. FXA. A JUSTIFICACAO DO VETO, O SEU FUMDAMENTO PARECE :,TE DUO E

UNTO COPIA DO QUE FORA OBSEVADO ONEMAS NOBRE DEPUTADO PORQE A HR-÷;FMOATI
- .

VA E A MESMA ORA OLHE AS COSIDERACOES QUE SAO FEITAS NO QUE TANGE A

TIFICACAO DO VETO: TLE) *'NO ENTANTO, E FORCOSO CONVIR QUE A EXPANSAO ACELERADA

DA REDE DICIM DE ESCOLAR DE NIVEL MEDIO, NEM SEMPRE PLANEIA BARRTO E

AINDA VERT, ACARRETANDO, AO LADO DE ASPECTOS POSITIVOS, INUMEROS DUTOS

FRACAMENTE NEGATIREU ,'* PARA MIM, NOBRE DEPUTADO, PERMITA-ME A EXPRESSAO, .,NI

CONTRA-SENSO NESTE INSTANTE ANTES P.A DISCUSSAO DO VETO DO ST-. COEERRADOR.

CONVERSANDO COM O AUTOR DO PROIETTO NOBRE DEPUTADO JAMIL DUALIBI EOLIC DELE

INFORMACOES ONTEM, O PROF. RAUL SCHWINDE DECLARAVA QUE AS INFORMACOES

PRESTADAS PELA SECRETARIA DA EDUCACAO EM RELACAO A ESTATISTICA NAO CORRESPONDE A

VERDADE E O ROGURIO DEPUTADO JAMIL DUALIBI QUEM ESTRANHA QT:E A ESTATELA

OFERECIDA, DE CONLUSOES DO ANO DE 1969 14 ALUNOS: 1961 15 ALURO 19,'32 -

8 ALUNOS, NAO PODE RESPONDER A VERDADE PARA SUBSTANCIAR E INSPIRAR O VETE DO

SR. GOVERNADOR E DE SE LASTIMAR QUE ESTE GOVERNO SEJA UM GOVERNO DE

CONTRASTES AINDA BEM QUE EXISTE UM R)ONTO POSITIVO, QUE E O MAGNIFICO RE»T,•R DA

UNIVERSIDADE DE SAO PAULO. SE NAO HOUVESSE, SERIA UIANA VERDADEIRA CATASTROFE,

COMO E O GOVERSAO EM DETERMINADOS SETORES

NO-BRE O SR. MURLOCH SOUSA REIS TEIN RAZAO V. EXA. MAS,DEPUTADO, ONTEM A NOITE FOI INAUGURADA UMA ESCOLA ATRAVES DA TELEVISAO, E

FOI SOLENEMENTE INAUGURADO O INICIO DE CURSOS ATRAVES DA TELEVISAO V. 1:XA.

JA IMAGINOU O CONVENIO QUE FOI ESTABELECIDO ENTRE A TELEVERAO E A SECRETARIA

DA EDUCACAO, QUE NAO SABEMOS BEM MAS DEVE GIRAR POR VOLTA DE MILHOES OU DE

BILHOES DE CRUZEIROS, PARA ENSINAR ATRAVES DA AREVISAO ,MAS. ENSINAR ATRAVES DA

TELEVISAO A QUEM? AS CRIANCAS FILHAS DOS TRABALHADORES? NAO, PORQUE OS
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FIM DE EDUCAR SEUS FILHOS •ATAO A TELEVISAO PASSA A SER UM PRIVILEGIO DA GENTE

RICA, QUE PODE SE DAI' AO LUXO DE COMPRA-LA E EDUCAR OS SETRA FILTRES E O FILHO DO

POBRE, O FILHO DO OPERARIO QUE NAO TEAL DINHEIRO PARA COMPRAR E APARELHO E NMI

TAS VEZES NENA PARA COMPRAR ROUPPA PARA MANDAR SETI FILHO A ESCOLA?

SRS DEPUTADOS, A INTELIGENCIA DO HOMEM NAO E PRIVILEGIO DOS FICOS

NOS ENCONTRANOS NAS CLASES POBRES, CRIANCAS DOTADAS DE UMA GRANDE

INTELIGENCIA E QUE NAO TEM POSSIBILIDADE DE FREQUENTAR ESCOLA

O ENAENTAO INAUGURA-SE ENSINO ATRAVES DA TELEVISAO SAO PAULO. MA*

ISSO INTERESSA AO SECRETARIO DA EDUCACAO PORQUE DESTA FONN ELE PODARA

APRESENTAR JUSTIFICATIVAS DA EVASAO DO DINHEIRO PUBLICO ¿MAS POR QUE NAO SE APLICA

ESSE DINHEIRO QUE VAI SER APLICADO EM PROGRAMAS DE ENSINO PELT TELEVISAO

POR- QUE NAO SE APLICA EM ESCOLAS? AGORA VEM O GOVERNADOR AQUI. ASSESSORADO

PELO SERETARIO DA EDUCACAO DIZER QUE O ESTADO NAO DISPOE DE PREDIO, NAO

DISPOE DE LABORATORIO, NAO DISPOE DE BIBLIOTECAS NAO DISPOE DE PROFESSORES, NAO

DISPOE DE NADA, ESTA E A ALEGACAO QUE FAZEM OS ASSESSORES DO SECRETARIO DA EDIT,

CACAO AO FORNECO ELEMENTOS AO SR. GOVERNADOR ENTAO AQUI NA JUSTIFICATIVA DO

VETO ELE DIZ: IL,E| *'E DE SE RESSALTAR QUE O SIMPLES AUMENTO DO NUUMERO DE

ESCOLAS SENA O FORNECIMENTO DE ELEMENTOS INDISPENSAVEIS COMO PREDIOS,

LABORATORIOS, EQUIPAMENTOS E ESPECIALMENTE PESSOAL DOCENTE SERVIRA APENAS PAIA FIUS

ESTATISTICOS SEM VALQUER PROVEITO PARA A COLETIVIDADE",

ORA, A QUEM COMPETE ENTAO DAR TODOS OS ELEMENTOS PARA QUE SE

POSSA ESTABELECER O ENSINO OBEDECENDO A UMU NEBULENTO EVIDENTEMENTE, AO

GOVERNADOR QUE IPSE DE VERBAS ESCAMIS CONCEDIDAS POR ESTA CAME MAS ESSAS

VERBAS NAO SAO APLICADOS; SAO CANALIZADAS PARA A SECRETARIA DA EDUCAAO E COMO A.

FRENTE DA SECRETARIA DA EDUCACAO SE ENCONTRA UM HOMEM INCAPAZ *DE DAIGABINETE

DEAMENTE E ATE MORDENTTE A SECRETARIA QUE OCUPA, ENTAO FORNECE MATERIAL AO

SR. GOVERNADOR PARA, TNIA MAQUINA UNA ESPECIE DE DISCO, SENPRE REPECHA

ARGUMENTACAO, DIZENDO NAO DISPOE DE ELEMENTOS CONDICO•MESMA QUE E PARA A

FIXACAO DOS ESTABELECIMENTOS DE IKINO NO ESTADO DE SAO PAULO. E MALS ABAIXO, AINT

DA, DE. ARGUMENTACAO, DIZ: (LE) "CONFORME TIVE OPORTUNIDADE DE INFORMAR NA

MENSAGEM DE 14 DE MARCO URIMO, A SECRETARIA DA EDUCACAO SE EMPENHARA EM DOTAR DE

LABORATORIOS BIBLIOTECAS, MATERIAL DIDATICO E OUTROS APARELHAMENTOS TODA A REDE

OF INOTAL DE SLAD VISANDO A PROPORCIONAR A PROFESSORE• E ALUNOS, ENSINO MODERNO,

EFICIENTE E AJUSTADO A REALIDADE

VEJAM, SRS DEPUTADOS, QUE PARADOXO EM EIMA, O GOVERNADOR ALEGA

NAO DISPOE DE MEIOE CONDICOES POETICAMENTE DIZ HA PLANEJAMEN,QUE E QUE TUN

TU, QUE VAI DOTAIS ESTABELECIMENTOS DE ENSINO DE LABORATORIOS, BIBLIOTECAS,

MATERIAL DIDATICO E OUTROO APARELHAMENTO

SINCERAMENTE A UNICA ACOISA QUE DEODENIOS ENTENDER DA ARGUMENTACAO

DOS AESSAS DE ,5. EX.ª. O SR. GOVERNADOR, E QUE. QUANDO PRETENDERE EJX

OPOSTO VETO, PROJETO DESTA NATUEZA LTA EXAMINAM QUEEM PROPOSITURA DEVIAM
A COMO

APENAS OLI•AM O TITULO SE SE TRATA DE CRIACAO DE ESCOLA ENA DETERMINADO MUNICIPIO,

EUTA O CRITERIO E SEMPRE O MESMO: VETO •LAO SE PROCURA COLHER DADOS ESTATISTICOS

PARA VERIFICAR DA NECEESIDADE DE SE CRIAR ESTABELECIMENTO DE ENSINO DETERMINADO
EIN

INLMICIPIO.

E «•INL, SRS DEPUTADOS, TODOS NS DIAS, NESTA CASA, DISCUTE VETO

*

A ESTABELECCIMENTOS DE ENINO NO ESTADO DE SAO PAULO. E' DE SE LAMENTAR QUE ISTO

POIS N.AO HA DUVIDA NEHUMA DE QUE NECESSITAMOS AUMENTAR REDEOCORRA

DE ESTAB,•LECIMENTOS ESCOLARES MELHORAR NIVEL EDUCACIONAL A NOSSA
PARA O E CULTURAL DO NOS

SO POVO MAS DE QUE FORMA? O SR. SECRETARIO DA EDUCACAO ENTENDE

LHAR E*E ENSINO SO SERA POSSIVEL ATRAVES DO QUE PARA
EUM PROGRAMA DE TELEVISAO ENSINANDO

AS CRIANC:AS A LER" E ESCREVER, MAS PARA ESCOLAS PUBLICAS, ELE CORTA TODAS

POSSIBILIDADES DE CORTA TODAS POSSIBILIDADES DE DESENVOLVIMENTOAS PELA
PIOGENICO AS

CONTRARIE; PROCURA ESTRANGULARAS PARA QUE NAO POSSAM FUNCIONAR

AQUI ESTA RENA ESTATISTICA EUI QUE O SR-. GOVERNADOR DIZ OUE RINOPOLIS

TEM APMESENTR•DO O SEUINTE INDICE DE MATRICULAS: EM 1960, 14 AHMO EM 1961

-
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TTA POUCO FAI COLMADO DE QUE ENATAS ESTATISTICAS NAO REPRESENTAM

REALIDADE ESTAS ESTATISTICAS NAO SAO VERDADEIRAS, NOS ENTENDEMOS TAUA
E QUE DE FATO

SAO ESTATISTICAS APRESER,TADAS ALENTAS PARA BEM JUSTIFICAI' O VETO NOSTO AO PROJETO

DE /EI N. 651 61. NO ENTENDERDES GOVERNO, TEREMOS, COMO RESUTADO AS ESCOLAS

PARTICULARES MONOPOLIZANDO O ENSINO NO ESTADO DE SAO PAULO, E AS ESCOLAS PUBLICAS

FODERIAM SER DOTADAS DE MELHOR MATERIAL DIDATICA, MELHORES PREDIOS QUE ESTAO,

PORCERTO, CAINDO AOS PEDACOS ALGNN-AS DESSAS ESCOLAS ESTAO FECHADAS, PORQUE O SI,

•ECRETARIO DA EDUCACAO NAO PRETENTE DISTRIBUIR E APLICAR AS VERBAS QUE SAO DESA

TIONADAS ,AS ESCOLAS DO ESTADO, *AS ESCOLAS PUBLICAS, PREFERINDO, NATURAMENTE PRES,

TIGIAR AS ESCOLAS PARTICULARES

SR, PRESIDENTE, LAMENTAMOS SINCERAMENTE QUE A FRENTE DA SECRETARIA

DA •EDUCACAO. - ESTEJA UM CIDADAO NAU CONDICOES TECNICA

QUE TEM NEM NEM MORAL

PARA DIRIGIR TAL SETER DA VIDA PUBLICA DO ESTADO DE SAO PAULO NAO ESTRANHAMOS

QUE ÆJAM VETADOS TODOS OS PROJETOS DESTA CASA, QUE VISAM AA MELHORAR E CRIOU'

NOVAS INSTITUICOES DE ENSINO OUBLICO VOTAREMOS SR. PRESIDENTE, SRS DEPUTADOS,

A FAVOR DO PROJETO VARNA¿ R:EJEITAR O VETO LINCHAMOS URTI ANELO AQUI SRS

DEPUTADOS, SEMENTE APELO, DCM O A AOSUM PARA QUE SEU VOTO FAVOR DO PROJETO,

REJEITANDO DESTA FORMA O VETO E POSSIBILITANDO A CIDADE DE REVOPOIS SEJA

AUE

CONTEMPLADA COM MATS UMA ESCOLA QUE. POR CERTO, GRANDES BENEFICIOS "TRARA A

PULACAO PROGRESSISTA DO MUNICIPIO,

O SR. FERNANDO IDAURO (C'OM ASSENTIMENTO DO ORADOR} MUITO

OBRIGADO *NOBRE DEPUTADO

POSICAO DE *I MURILLO SOUSA REIS VENHO ACOMPANDO A STIA EX.MO._VES,* COMBATENDO O VETO OPOSTO AO PROJETO DE LEI N. 651-61, VE*

LADO TOTALINE APRESENTADO PELO DEPUTADO JAMIL DUALIBI, AUTORIZANDO FUNCI•,

CLEGIO A
NAR COMO O GIANNASI "DR. GUEZ CARRADAS MARTINEZ", DE RINOPLOIS O

QUE ESTRANHO, NOBRE DEPUTADO, E GUE DEVERIAM ESTAI NESTA TRIBUNA DEPUTADOS
OS

QUE APRESENTAR PROJETOS DE LEI, QUE FORAM VETADOS DEVERIAM ESTAR" AKOUI

DEFENDENDO AS SUAS PROOSITOS E TRAZENDO, EFETIVAMENTE, COLABORAC:AO

DEBATES A SUA AOSEU. POR EXEMPLO CONHECE A CIDADE DE RINOPOLIS CONFESSO QN'E ATOA

ESTARRECIDO COM AS ESTATISTICAS TRAZIDS NESTA MENSAGEM E TIA EXPOSICAO DE

DETIVOS NAS RAZOR DO VETO CIO SR'. GOVERNADOR, E UMA CIDADE QTE NECESSITA MESMO

DE TRANSTAMAR O GINASIO EM COLEGIO, ATE MESMO PORQUE AS CIDADES MAIS

PROXIMAS, QUE DETE DISPOE, TUPA OSWALDO CRUZ, BIRIGUI, PEUAPOLTS E OUTRAS, FIANL

DISTANTES 40 A 50 QUILOMETROS DO CENTI- DA CIDADE DE RINOPOLIS, DIFICULTANDO,

DESTA FORMA, O PROGRESSO CULTURAL DOS ESTUDANTES DALIELA CIOCCIA AS RAZOES NAO

SAO OBJETIVAS, NAO SAO REAIS, NAO S.AO VERIDICAS MAS NAO DEVEMOS CULPAR .SO O

SE. GOVERNAME OGORA LIAS TAMBM OUTROS PORQUE AS ESTATISTICAS DE

19611962 PERTENCER AO TEMPO DO GOVERNADOR CARVALHO PINTO NAO DEFENDO NENA

DEFENDEREI O ATRIAL SECRETARIO DA EDUCACAO, IREI A TRIBUNA, DEPOIS DE TODAS AS

ACUSACOES QUO V. EXA. BRONTEU TRAZER A PLENARIO, A FINA DE EXPENDEI MELL

PONTOS-DE-VISTA QUANTO A PRESENG FISIO DO ATUAL SECRETARIO DA EDUCACAO A

FIENTE DE URA SCRETAR'IA DE FASTADO EM SAO PAULO. CONDENACOO A ATITUDE DO PC.

BALEEIRO NO SETOR EDUCACIONAL, MALBARATANDO O DINHEIRO PUBLICO, INCLUSIVE

CONFORME A ACUSACAO QUE V. EXD FEZ, LEVANDO O ENSINO A TELEVISAO, QUANDO ,SOSA RICO

TEM O PRIVILEGIO DE POSSUIR TAIS APARELHOS, RICOS NAO PRECISAM DE INSTRUCAO

ATRAV¿S DA TELEVISAO MAS OS POBRES NECESITAM DELA NO INTERIOR HA NECESSIDADE

DA DIFUSAO DO ENSINO PRIMARIO, MEDIO E PROFLIGA JUSTAMENTE O INTERIOR E QUE

NECESSITA DE AMPLIACAO CIE SUA REDE DE ENSINO, ICLUSIVE NI PARTE DE ENXO

SUPERIOR AINDA HA POUCO TEMPO VIMOS APROVADA A CRIACAO DA FACULDADE DE ME.

DICIULA DE BOTUCATU E A DE CAMPINAS OUVIMOS ELOGIOSO TECIDOS AO REITOR DA

UNIVERSIDADE, M.ERECIDOE, INAS S. EXA. TAMBEM NO SETER ADMINISTRATIVO NAO TOMOU

CONHECIMENTO DE CERTOS FATOS, HAJA VISTAS PARA O FATO DA GREVE DEFLAGRADA ONTEM

NA FACULDADE BE EILLIA DE CAINPINAS. VERIFIQUEM A DEFICIENCIA DAS VERBAS

DESTINADAS A FACULDADE DE FILODOXIA DE MARILLA, QTE HA LONGO VEM PEDINDO

VERBAS PERA AMPLIACAO DE SUAS INSTALACOES E ACONLODACOE.S E NAO AS CONSEGUE: A,

FACULDADE DE FILOSOFIA DE LIMARESIDENTE PRUDENTES ONDE SE FORNA

PROFESSORES QUE IR.AO NLLNISIIAR O ENSINO BASICO, MEDIO, SECUNDARIO E PROFISSIONAL, OS

ELGIN SE RASGAM COM MUITA FACILIDADE AO EXECUTIVO OS SRS DEPUTADOS QUE

APRESENTAM SEUS PROJETOS DE LEI E OS VEEM VETADOS PELO SR. GOVERNADOR, VJA DE

NAO TEM CAPACIDADE SUBIR A TRIBUNAREGRA PARA E TRAZER SEU PROTESTO E SUA

ARNO CASO PRESENTE MAS GENERICAMENTE OGUMENTAE.AO CONTRA OS VETO NAO DIGO

EXECUTIVO V-SA E ABUSA DE,STA CASA, E OS SFS DEPUTADO• DA MONTIORIA SE VERGAM

AO ENA DO DE SAO PAULO.CORTA FACILIDADE EXECUTIVO, DETRIMENTO DOS INTERES.SES PORO

NAO REPRESENTAM AQUELES QUE DEVERIAM REPRESENTAR NAO VEEM A NECESSIDADE

TEM DE MELHORES CONDICOES DE VIDA, E.•EQUE O R,ORO MESMO POVO QUE OS MANDOU

ESTA CASA. ENTRETANTO, SAO COMINADOS SO HOMEM: SI.
GOPIARA POR UM O

VERNARDO

A CA.• QUE .SI ENCONTRA EM VISITA A ESTA CASA, E COM ASSENTO AO LADO DA

PRESIDO PRIMEIRA LEGISLATURA SR. SIDNEY DALCIDE• DAVILLADENEIA, EXDEPUTADO DA

O SR. MURILLO DE SOUSA REIS NOBRE DEPUTADO FERNANDO

MAURO V. E.XA. ESTRANHOU COMO EU ESTRANHEI, A AUDUENCIA DO AUTOR DO PROJACTO

POIS CABLA A S. EXA,, O NOBRE DEPUTADO JAMIL E.UALIBI. DEFENDER SUA PROPOSITURA

E TANTO (,ARRANHEI, NOBRE DEPUTADO FERNANDO MAURE, QUE MANDEI O CONTINUE DO

PLENARIO VERIFICAR SE O DEPUTADO JAMIL DUALIBI ETAVA NA CRASA PORQUE MERMO O

DEPUTADO QUE OCUPA A TRIBUNA NECESSITARIA DE ALGUNS ESC]ARECIMENTOS DO

DEPUTADO DAQUELE MUNICIPIO PARA QUE PUDESSE ARGUMENTAR NIASI E MELHO CINTRA O

VETO POR EXEMPLO, NOBRE DEPUTADO FERNANDO MAURO, V. EXA. QUE DIA QUE

COHECE RTL:OPOLIS. BODE NAO SABER, COMO NAO SEI CUSTES QUILOMETRO$ SEPARAM

, RMOPOLIS DE OSWADO CRUZ FICARIA GRATO A V. EXA. SE PUDESSE ME PRESTAR

ESTES ESCLARECIMENTOS

O SR. ERNANDO MAURO - POELO ADIANTAR A V. E-. QUE O»WALDO


